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Abertura da Reunião

Pauta encaminhada por meio do O cio nº 25/2021 – OS-CONSUP/IF Baiano. Colocado em votação à aprovação da

Pauta. Decisão: Aprovada.

1. Informes Gerais: 

Presidência: a) jus ficou o mo vo pelo qual convidou o Diretor do Campus Valença, Profº Geovane Lima para

acompanhá-lo em Brasília; b) relatou como ocorreu à convocação para par cipar da reunião com MEC; c) no dia

25/08, na reunião do Comitê de Governança Riscos e Controles -CGRC  relatou   o ocorrido, acrescentou que no

momento não nha maiores informações sobre a reunião com o MEC, apenas a pauta, por isso que a reunião com a

comunidade e os órgãos superiores do IF Baiano aconteceriam após a reunião do MEC; d) realizou uma reunião do

IF Baiano com o IFBA, dia 27/08; e) que a reunião de trabalho do CODIR, realizada nos dias 30 e 31/08, houve a

solicitação que cada diretor em seu campus se reunisse com servidores e discentes e, na reitoria, cada pró-reitor (a)

e diretor (a) sistêmico (a) ouvissem os servidores do setor obje vando que o assunto fosse tratado com maior

transparência possível e que era preciso registrar em ata, pois esse documento seria analisado por uma comissão

(membros do CODIR e CONSUP) e elaborar a resposta do IF Baiano, em relação ao o cio encaminhado pelo MEC,

no dia 31/08 sobre o reordenamento e da necessidade de se manifestar, sendo o prazo para encaminhamento da

resposta até dia 20/09. 

Conselheiros: 

- José Aurimar Angelim: Fez a leitura do e-mail do Profº João Almeida referente ao Reordenamento dos IF’s.

- Cá a Nunes:  Falou sobre o processo eleitoral do CONSUP, destacando os períodos de inscrições.

- Carlos Magno Sampaio: a) Comunicou que o SINASEFE Nacional, em sua 168ª Plenária Nacional do sindicato,

realizada no dia 28 de agosto de 2021, deliberou em manter o indica vo de greve sanitária caso houvesse a 

tenta va de obrigar o retorno presencial. b) Dia 02 de setembro de 2021, às 17hs, acontecerá a Assembleia Geral da

Seção SINASEFE IFBAIANO. c) Relatou que chegou ao conhecimento do Sindicato que estava exis ndo uma certa

pressão na reitoria do IF Baiano para o retorno presencial. Destacou que os diálogos acontecidos entre o Sindicato e

o Reitor, a posição do Reitor se equilibra com as questões que são discu das no sindicato. Pediu esclarecimento ao

Reitor/Presidente do CONSUP.

Intervenção da Presidência: Informou que havia se posicionado em reuniões anteriores e ra ficou que o retorno

presencial só ocorrerá de forma gradual e segura. Que todos sabem que há uma pressão pelo retorno presencial

mais externa do que interna.

2.  Ordem do dia.

1)  Informações sobre a reunião presencial convocada pelo Ministro da Educação, realizada no dia 30.08.2021, para tratar de processo de

reordenamento da Rede Federal de EPT, com proposta prevendo a criação de 10 novos Ins tutos Federais.

O Presidente do CONSUP, Profº Aécio JOsé Duartre, informou que na reunião com o MEC, estavam presentes o Ministro da Educação, o

Secretário-Execu vo do MEC, o Secretário da SETEC, os reitores convidados, a presidente do Conselho Nacional das Ins tuições da Rede

Federal de Educação Profissional, Cien fica e Tecnológica (Conif) e os reitores dos Ins tutos Federais de Rondônia e do Amazonas, dentre



outros par cipantes. Que inicialmente o ministro fez vários elogios a Rede, destacando o que estava sendo apresentado era uma proposta de

expansão da gestão da rede federal, com a criação de 10 novos ins tutos, que não haveria criação de novos campi, que o recurso já estava

separado, que havia autorização do Presidente da República para divisão e criação desses novos espaços de gestão, que não haveria

mobilidade de servidores, que não haveria aumento no número de professores, que haveria tenta va de aumento das lideranças

acadêmicas, que haveria possibilidade de provimento de técnico para o funcionamento dessas dez reitorias e que haveria alteração do

percentual de oferta de curso ( superior de 50% para 25% e nível médio de 50% para 75%). Também foi  dito que houve contato do MEC com

a presidente da Comissão Mista de Educação obje vando a possibilidade para aumento de 28% no orçamento para 2022, acréscimo de

recurso para assistência estudan l e a recuperação do capital. Que essas informações foram trazidas verbalmente, sendo o único

documento apresentado e disponibilizado era o material em powerpoint. Disse que o Ministro da Educação falou que estava sendo feita

essa trata va com os ins tutos e que seria estruturado um projeto de Lei, que teria possibilidade dos Ins tutos fazerem uma contra

proposta, aceitar ou não, até dia 20/08.

Ainda com a palava, frisou que a resposta a ser encaminhada ao MEC é do Estado da Bahia (IFBAIANO e IFBA) que no momento os

interesses que devem prevalecer são da educação profissional, do fortalecimento da rede, da transparência na construção desse processo e

da uniformização e democra zação das opiniões. Destacou a presteza da Reitora do IFBA, como a Reitora tem conduzido os trabalhos no

IFBA, e nas ações conjuntas com o IF Baiano. Chamou atenção que a opinião não é consenso na rede, mas que há uma situação muito clara

que é a possibilidade de modificação da Lei nº 11.892/2008, que ins tui a Rede Federal de Educação Profissional, Cien fica e Tecnológica,

cria os Ins tutos Federais de Educação, Ciência e Tecnologia, e dá outras providências. Enfa zou que não se trata apenas do reordenamento.

Os (as) Conselheiros (as)  Luzia Mota ( Reitora do IFBA)  e  Geovane Lima  ( Diretor do Campus Valença) como par cipantes da reunião do

dia 30/08, em Brasília, disseram que a fala do Profº Aécio José Duarte, foi coerente com o que foi falado e apresentado na reunião com o

MEC. Pontuaram que o IFBA e o IF Baiano não conheciam essa proposta, e que a proposta apresentada é um powerpoint que não traz

muitas informações. Ressaltaram que o prazo estabelecido para responder ao MEC era muito curto. 

Os (As) conselheiros (as) Hildonice Ba sta, Junio Custódio, Mateus Melo e Carlos Magno Sampaio se pronunciaram contrário ao

reordenamento.

Os conselheiros Junio Ba sta e Carlos Magno Sampaio sugeriram os seguintes encaminhamentos, respec vamente: 1) realização de

audiência pública com todos os membros da comunidade; 2) Posicionamento do CONSUP, por meio de uma nota.

Após as falas dos (as) conselheiros (as), o presidente do CONSUP jus ficou que não haveria tempo hábil para a audiência, mas afirmou que

toda a comunidade será  ouvida, pois em 31/08, na reunião de trabalho do CODIR foi deliberado para cada unidade ouvir todos da

comunidade e fazer o registro por meio de ata. Estava agendado para o dia 02/09 reunião do CODIR e  dia 03/09 com as lideranças

estudan s e CAE. Em seguida  colocou em votação: 

1. Elaboração de uma nota.

Decisão: Aprovada.

2.Criação de Comissão Mista - CONSUP e CODIR com a finalidade de analisar os posicionamentos de todas as unidades do IF Baiano,

estruturar a resposta do IF Baiano e elaboração de resposta conjunta IFBA e IF Baiano, em relação ao processo de reordenamento da Rede

Federal de EPT, com proposta prevendo a criação de 10 novos Ins tutos Federais.

Decisão: Aprovada. 

Após aprovação, foram escolhidos os seguintes os conselheiros: Mateus Melo, Denner Roma  e Junio Custódio.

A nota informa va será elaborada pelos conselheiros Mateus Melo, Denner Roma e Junio Ba sta.

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião. Assim, eu, Viviane Santana Menezes, S ecretária dos Colegiados, lavrei a presente ata,

que foi lida e assinada pelas secretárias, pelo presidente e pelos demais conselheiros do CONSUP.
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